
Herr Nohl gibt bekannt, dass sich die Einbahnstraßenregelung im Bereich Schümmerichstraße 
bewährt habe. Ein entsprechendes Schreiben des Straßenverkehrsamtes ist als Anlage 2 
beigefügt.  
 
Weiterhin gibt er bekannt ein Schreiben des Straßenverkehrsamtes bezüglich der Einrichtung 
einer stationären Geschwindigkeitsanlage im Bereich der L 86 Ortsdurchfahrt Mühleip. Das 
Schreiben ist ebenfalls als Anlage 3 beigefügt. 
 
Herr Nohl gibt weiter bekannt, dass aufgrund eines Antrages der SPD-Fraktion im Bereich der 
Einmündungsstraße „Am Erlenbach“ in die „Harmoniestraße“ ein einseitiges Halteverbot 
eingerichtet worden sei. Hier ergäbe sich derzeit etwa die gleiche Situation wie im Bereich der 
Straße „Im Kapellenpark“. Eigentümer des dort befindlichen Mehrfamilienhauses hätten sich 
gegen die Einrichtung des Halteverbotes gewandt. Ein anderer Eigentümer habe die Beibehaltung 
des Halteverbots beantragt. 
 
Herr Weber gibt bekannt, dass der Gartenbaubetrieb Fuchs beantragt habe, eine Werbeanlage im 
Bereich der Verkehrsinsel Poststraße/Hochstraße zu errichten. Eine grundsätzliche Abstimmung 
mit dem Straßenverkehrsamt sei erfolgt. Ein Gestaltungskonzept müsse allerdings noch 
abgestimmt werden. Bedingung sei, dass die Pflege der Verkehrsinsel übernommen wird, ähnlich 
wie im Fall „Kreisel“ Mühleip. 


